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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viel Prozent der Lehrer haben derzeit Zugang zu einem dienstlichen PC? 

Wenn möglich bitte Aufschlüsselung nach Schulen oder Schularten. 

 

2. Wie viel Prozent der Lehrer haben derzeit Zugang zu geschützten Online-

Plattformen für Unterricht, Hausaufgabenstellung oder interne 

Kommunikation im Kollegium? Wenn möglich bitte Aufschlüsselung nach 

Schulen oder Schularten. 

 

3. Wie viel Prozent der Lehrer haben derzeit eine dienstliche E-Mail-Adresse? 

 

4. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie viel Prozent der Lehrer, die Zugang zu IT-

Angeboten haben, diese auch nutzen? 

 

Stadträtin Gote und Gabriele Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantworten 

die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die 

schriftliche Antwort der Anfrage wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote und Gabriele Steinbach, Amt für 

Schule und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




